

SWR zeigt anderthalbstündige Auto-Doku

Im Südwesten liegt das Zentrum der deutschen Autoindustrie. Ohne die Erfindung von Carl Benz sähe die Welt heute ganz anders aus. Der SWR zeigt am Sonntag, 18. Februar, ab 20.15 Uhr den 90-minütigen Film "Wie das Auto den Südwesten eroberte" von Achim Scheunert. Er zeigt Aspekte aus der Geschichte des Automobils und stellt die Frage nach der Zukunft der Mobilität.

Von der Automobil- und Zuliefererindustrie hängt heute der Wohlstand der ganzen Region ab. Achim Scheunert greift die historische Entwicklung ebenso auf wie die aktuellen Umweltprobleme und lässt den Gründer des Automuseums Dr. Carl Benz in Ladenburg ebenso zu Wort kommen wie Bürger, die sich erfolgreich gegen Autoverkehrsprojekte gewehrt haben. (ampnet/jri)

15.02.2018 17:13 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Dreharbeiten zur SWR-Doku "Wie das Auto den Südwesten eroberte".

Foto: Auto-Medienportal.Net/SWR

15.02.2018 17:13 Seite 2 von 2